

Repudian en El Salvador censura a cubanos en Facebook



Repudian en El Salvador censura a cubanos en Facebook

San Salvador, 17 nov (RHC) La Coordinara Salvadoreña de Solidaridad con Cuba repudió hoy la censura de la plataforma Fecebook contra nacionales de esa isla por expresar sus derechos que no vulneran ninguna normativa legal.

La organización de solidaridad citó el caso del cubano Raúl Capote a quien, como a otros miles de sus compatriotas, la plataforma le censuró, reprimió sus posiciones políticas, que no vulneran ninguna normativa legal, comunitaria, ni moral ni incitan a la violencia, indicó un comunicado.

Los internautas cubanos, señaló el texto, únicamente denuncian las agresiones contra su pueblo por parte de Estados Unidos, de grupos extremistas y contra el ilegal bloqueo que enfrenta el país.

La libertad digital, subrayó, es ya un derecho humano, como lo es la libertad de pensamiento, expresión y conciencia.

Es triste para la civilización occidental observar estas conductas, con las cuales se instrumentaliza la dictadura digital que trata de presentar como normal la falta de tolerancia.

Al exigir el cese de la represión en Facebook, la coordinadora pide que esa red evite que los grupos extremistas inciten a la violencia, invasión y agresiones contra Cuba y su pueblo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/305235-repudian-en-el-salvador-censura-a-cubanos-en-facebook>



Radio Habana Cuba